

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

## **PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES**

### **PAN**

#### **ANTICIPA CORRAL TRIUNFO HISTÓRICO SOBRE ANAYA**

Por Jorge Vargas Sánchez

Bastante seguro de sí, Javier Corral Jurado afirmó que él y sus simpatizantes están logrando más adhesiones en el interior del país, lo que les hace vislumbrar que ya ganaron la contienda interna. “Será un triunfo histórico”, dijo, porque están ganando sin recursos económicos suficientes y sin la ayuda de nadie. La afirmación la hizo en un par de actos; primero, en una rueda de prensa y después en una comida con algunos de sus simpatizantes en Querétaro. En el Hotel Mirage dijo que no solo logró reunir 47 mil firmas para ser candidato a dirigir a nivel nacional al partido, también les devolvieron 12 mil rúbricas de tantas que consiguió. Eso sucedió, contó delante de sus correligionarios, cuando sus adversarios habían dicho que él y sus seguidores “ni la salida iban a poder hacer. Decían que nada teníamos que hacer”. Tras calificar a su movimiento como “la onda grupera”, aclarando que nada tiene que ver con los grupos musicales norteros, Corral Jurado criticó severamente a la dirigencia nacional de Gustavo Madero Muñoz. Dijo que lo que suceda en las elecciones internas este mes “le va a afectar a México”, sea que gane él, sea que gane su contrincante Ricardo Anaya Cortés. (PA 1)

#### **NUESTRO MOVIMIENTO CRECE COMO LA ESPUMA: CORRAL**

Por Verónica Ruiz

A pesar de la cargada y de la línea, nuestro movimiento está creciendo como espuma en todo el país, afirmó en Querétaro, el senador con licencia Javier Corral Jurado, quien aseguró que ganará la contienda por la presidencia nacional del PAN. Señaló que Ricardo Anaya representa la continuidad y los intereses del consorcio que llevó al PAN a la cercanía con el Presidente Enrique Peña Nieto. Mientras que su proyecto representa el cambio para regresar al PAN a sus orígenes y al reencuentro con la ciudadanía. (N 4)

#### **EXHORTA CORRAL A LA MILITANCIA PANISTA VOTAR EN LIBERTAD**

Por Norma Ayala y Martha Romero

En su visita al estado, el candidato a la dirigencia nacional del PAN, Javier Corral, exhortó a los militantes panistas a no dejarse intimidar y votar en secrecía y libertad el próximo 16 de agosto. Además de que reconoció el triunfo de Francisco Domínguez en la entidad, quien dijo, es ejemplo de como un candidato puede arropar la empatía con la ciudadanía. En este sentido, aseguró que la candidatura que encabezó Domínguez en su momento, fue natural, ya que dijo, impuso su liderazgo y conexión con la ciudadanía. “El histórico triunfo de Pancho Domínguez de recuperar Querétaro, le impone también una carga moral muy fuerte, superar al actual gobierno, y generar un referente a nivel nacional que hoy por hoy no estamos teniendo en el conjunto de los gobernadores del país”, acotó. Aseveró que Domínguez debe decidirse a generar una competencia con los demás gobernadores de México, para que “nadie la gane en políticas de transparencia, combate a la corrupción, desarrollo económico sustentable, democratización de la sociedad queretana”. Comentó que el estado salió victorioso en la pasada jornada electoral, sin embargo, recordó, el PAN a nivel nacional tuvo una caída de 21%, el peor resultado de los últimos 25 años, lo que significa una pérdida de confianza de los ciudadanos. El candidato a la dirigencia nacional del PAN se reunió previo a su llegada a Querétaro, con militantes en San Juan del Río. Simón Guerrero Contreras, integrante el equipo de campaña, aseguró que Javier Corral espera obtener en Querétaro 40% de los votos panistas para ganar la contienda, frente al queretano Ricardo Anaya Cortés. El representante de campaña en el estado dijo que aunque es una breve visita con los militantes sanjuanenses, Javier Corral tiene la oportunidad de exponer los motivos por los cuales quiere ser dirigente nacional y por qué es la mejor opción, confiando en obtener buenos resultados en

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

Querétaro para el proceso interno del PAN a celebrarse el 16 de agosto. Aseguró que al momento Javier Corral tiene asegurado el apoyo de 30% de la militancia panista a nivel nacional y que a través de su campaña de promoción se espera incrementar la votación a su favor. (EUQ p3)

## **TRIUNFO EN QUERÉTARO NO REFLEJA CRISIS DEL PAN: CORRAL**

Por Gaby Hernández

La victoria de Querétaro fue un triunfo local y no refleja la situación del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró el aspirante a la dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de esta institución y Senador de la República, Javier Corral Jurado. En su visita a San Juan del Río, el senador destacó que es necesario devolver a este partido los principios estatutarios y evitar el liderazgo clientelar que permite beneficiar únicamente a determinados grupos al interior del partido. (CQ p4)

## **NO CONFIARSE, PIDE CORRAL A PANISTAS QUERETANOS**

Por Verónica Ruíz

Tras recuperar la gubernatura del estado bajo el liderazgo de Francisco Domínguez Servián, el candidato a la dirigencia nacional del PAN, Javier Corral Jurado, pidió a los panistas de Querétaro tener cuidado y no confiarse. “Hay que tener cuidado con la copa llena, no volvemos a confiar, no volvemos a ir a la frivolidad, el inmediatismo, tenemos que ser capaces de superar lo anterior y corregir lo anterior, y volver a ser un ejemplo de cómo el PAN puede gobernar cuando se recupera a la ciudadanía”, expresó. (N 5)

## **NO QUIERO UN PAN DÓCIL: JAVIER CORRAL**

Por Paulina Rico

“Me animé a participar en una candidatura para devolverle al PAN ese talante opositor, eso que necesita la democracia en México, el PAN se ha visto muy dócil, a través de sus dirigentes, también viendo que el principal problema es la corrupción política es por eso que me decidí”, expresó durante su visita al Comité Directivo Estatal del pan en Querétaro, como parte de su campaña a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), el candidato Javier Corral Jurado. (DQ, 3)

## **JAVIER CORRAL VISITÓ QUERÉTARO**

Por Cecilia Conde

El **Partido Acción Nacional (PAN)** requiere de un cambio, ya que se ha adoptado una cultura priista, que busca condicionar la voluntad de los panistas, señaló el candidato a la presidencia nacional de ese partido, **Javier Corral Jurado**, en el marco de su visita a Querétaro para realizar actos proselitistas en su búsqueda por alcanzar la dirigencia nacional de su partido. Corral Jurado aseguró en la conferencia de prensa que en los estados que ha visitado, ha visto miedo por parte de militantes panistas para aparecer en sus **actos públicos**, ya que temen represalias. “*Cuando me refiero a la cultura priista, me refiero a cómo se ha conducido el actual consorcio en el que emitieron la candidatura de Anaya, él mismo reproduce muchos de estos elementos, de esta cultura priista; cuando a nosotros nos acusan para competir y lo interpretan como romper la unidad del partido, hacer la guerra, así piensa el PRI de quien le compete*”, subrayó. Aseveró que en las giras que ha realizado durante su campaña, ha recibido el respaldo de varios **militantes panistas** que han preferido el anonimato para evitar tener problemas en sus comités municipales y estatales. Además señaló que esas prácticas son priistas y que se están replicando en **Acción Nacional** durante esta contienda por la presidencia nacional de ese partido. (AM, 7)

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

## **ESTOY LISTO PARA ENFRENTAR A MANLIO: JAVIER CORRAL**

Por Jorge Vargas Sánchez

Javier Corral Jurado afirmó que el Presidente Enrique Peña Nieto “se agotó en la mitad del sexenio”; por eso, dijo, el Ejecutivo Federal “unió su dedo al dedo de (Manlio) Beltrones” en lo que consideró es “el regreso del autoritarismo”. Dijo que entonces el panismo nacional debe de decidir “a quién le ponen enfrente (a Beltrones): al joven (Ricardo) Anaya o a mí”, y sostuvo que él está listo para enfrentar al tricolor. El candidato a la Dirigencia Nacional del PAN tuvo un par de actos en esta ciudad, en lo que fue una visita que hizo rumbo a la contienda comicial interna, que será el día 16 del presente. En una rueda de prensa que ofreció en la sede estatal de Acción Nacional, Corral Jurado afirmó que el gobernador electo Francisco Domínguez Servién tiene “una carga moral muy fuerte”, que es “superar al gobernador José Calzada y ser referente nacional”. En el primer caso, el candidato a suceder a Gustavo Madero Muñoz, expresó que la presunción de que Beltrones dirigirá al Revolucionario Institucional representa que “el PRI se reconstituye” en lo que es la cultura de que el Presidente en turno del país “es también el líder” nacional de su partido. (PA 3)

## **ARREMETE CORRAL CONTRA BELTRONES**

Por Paulina Rico

En el PRI se reedita el dedazo en el peor rostro y la peor época”, aseguró Javier Corral, candidato a la presidencia nacional del partido Acción Nacional (PAN), al dar cuenta que Manlio Fabio Beltrones pudiera ocupar el cargo como líder del Revolucionario Institucional, al tiempo de asegurar que la figura de este priísta representaría el regreso a la época del autoritarismo. “El PRI no sólo vive una regresión política sino en el mismo PRI se reconstituye toda esa cultura de jefe nato del Partido del presidente de la República, quien ahora une su dedo con el de Beltrones para nombrar Dirigente Nacional”. (DQ, 3)

## **AUMENTARÍA PADRÓN DEL PAN EN SAN JUAN DEL RÍO**

Por Francisco Velázquez

Con el triunfo del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado de Querétaro, particularmente en **San Juan del Río**, la dirigencia municipal ‘albiazul’ prevé un incremento en el número de afiliaciones al partido, que hasta el momento suma un total de **mil 800 registros**. Así lo dio a conocer la líder de **Acción Nacional en San Juan del Río**, Rosalba Ruiz Ramos, quien explicó que la afiliación se realiza a través de Internet, aunque también, señaló, hay quienes se acercan a las oficinas del partido. *“(Por esta razón) nosotros no conocemos a muchos de los que se están afiliando, porque lo hacen desde su casa y a través de Internet, entonces, no es necesario ir al partido”, indicó.* Cuestionada sobre si el proceso de registro al padrón -que se realiza vía Internet- permitiría que integrantes de otros partidos ingresaran al PAN, Ruiz Ramos aclaró que, a esta etapa, le siguen otras, donde ya es posible conocer a quienes buscan obtener la militancia. (AM, 9)

## **PIDE DELGADO A MADERO DAR EXPLICACIÓN DEL 7 DE JUNIO**

Por Norma Ayala

El diputado local Alejandro Delgado Osoy aseveró que el actual dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, debe dar explicaciones a la salida de su dirigencia, del porqué se hicieron mal las cosas dentro del partido y que derivó en los resultados negativos en las pasadas elecciones. “El actual dirigente Madero (Gustavo) tiene mucho que explicar en el tema de los resultados del 7 de junio, que deja mucho que desear, donde habrá menos diputados federales y eso no es bueno”, comentó. Y es que dijo, el PAN tenía la aspiración en la pasada jornada electoral, de ganar tres gubernaturas, de las cuales solo se ganaron dos, situación que obliga a pedir una explicación a Gustavo Madero, sobre lo que sucedió y con ello dijo, “aprender de los errores”. Señaló que el actual proceso de elección de

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

dirigencia que vive el PAN, es muestra de un proceso democrático, donde se está acabando con la dinámica de tener o generar un candidato único, sobre todo aprendiendo con lo que sucedió en el proceso de selección de las candidaturas panistas en meses recientes. (EUQ p3)

## **INDECISOS AÚN 50% DE PANISTAS QUERETANOS**

Por Armando Ruiz Muñoz

La tarea de Ricardo Anaya es refrendar el apoyo del PAN queretano de cara a la elección nacional de la dirigencia blanquiazul, consideró el diputado Alejandro Delgado Ocoy, quien afirmó que la mayoría de los militantes azules en la capital aún no tienen definido su voto. Al haber dos contendientes para la dirigencia de su partido cuyo proceso de elección será el próximo 16 de agosto, el legislador dijo que el PAN termina con el tema de las candidaturas únicas y las designaciones de paso a un proceso democrático en el que los militantes deben escuchar las propuestas y tomar su decisión. (DQ, 3)

## **VE ALEJANDRO DELGADO INDECISIÓN DE LOS MILITANTES**

Por Candhy Escalante

Asegura el diputado panista, Alejandro Delgado Ocoy, que con base en pláticas con algunos militantes de este organismo político, existe indecisión sobre por quién estarían votando como próximo presidente del Comité Nacional del PAN, por este motivo exhortó a sus compañeros a escuchar a cada uno de los aspirantes para tomar posteriormente una decisión adecuada. En entrevista con algunos medios de comunicación, el legislador local afirmó que es necesario que todos los panistas conozcan a ambos candidatos, al señalar que él estará atento a dichas visitas. “Yo todavía no he tomado una decisión, voy a estar ocupado en escuchar las propuestas y voy a ir a los eventos de los dos para tomar una decisión, pero creo que la gran mayoría de los militantes de la capital están indecisos porque así me lo han dicho, porque no han tenido oportunidad de escuchar los discursos y estas visitas nos ayudan a tomar esa decisión”, dijo. Celebró que haya más de un aspirante que desee llegar a ocupar el cargo que actualmente ejerce Gustavo Madero, pues señaló que eso demuestra que su partido es un organismo democrático y responsable. (PA 5)

## **CELEBRA DELGADO OSCOY QUE HAYA COMPETENCIA POR LIDERAZGO EN PAN**

Por Verónica Ruiz

El diputado local Alejandro Delgado Ocoy celebró que contrario a lo que ocurre en otros partidos políticos, en el PAN existan dos participantes que buscan la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional. Y es que en su opinión, el discurso del candidato de unidad no cabe en el PAN; “ya lo vimos a nivel nacional, fue un fracaso el tema de las designaciones”. (N 5)

## **ANALIZAN DIPUTADOS PANISTAS ELECTOS 25 COMISIONES**

Por Candhy Escalante

Han sostenido ya los diputados electos del PAN algunas reuniones para conocer las intenciones sobre la presidencia de cada una de las 25 comisiones de la LVIII Legislatura, así lo informó el diputado electo Juan Luis Íñigues, quien representará al VI Distrito. Explicó que las reuniones han sido constantes con sus 12 compañeros, tanto los que fueron electos por la ciudadanía, como por el legislador Antonio Rangel, vía plurinominal. (PA 3)

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

## **ANALIZAN PANISTAS QUÉ COMISIONES ENCABEZARÁN**

Por Montserrat Márquez

La bancada de diputados panistas que conformarán la **58a. Legislatura local** ha entablado reuniones entre sí para ponerse de acuerdo y conocer qué comisiones están interesados en presidir o formar parte, adelantó el diputado electo por el distrito VI, Juan Luis Íñiguez, quien agregó que a él le interesan las de Desarrollo Social y Vivienda, además de la de Seguridad y Protección Civil. En entrevista, agregó que la fecha límite para que los **nuevos legisladores panistas** tengan definido quiénes serán los integrantes de las comisiones es el 15 de septiembre. Así, los nuevos legisladores podrán tener 15 días, previos a asumir el cargo, para que puedan revisar los expedientes y recibir las propuestas o quejas de los ciudadanos para fortalecer cada uno de los diferentes temas. (AM, 6)

## **PANISTAS HARÁN FERIA DE REGRESO A CLASES EN DIVERSOS MUNICIPIOS QUERETANOS**

Por Montserrat Márquez

**Para apoyar la economía familiar**, el **Partido Acción Nacional** realizará una feria de regreso a clases, en la cual ofertarán **material educativo**; además, ofrecerán cortes de cabello y exámenes de la vista, esto será de forma itinerante por diferentes puntos del estado, dando inicio el **próximo 8 de agosto, en el municipio de San Juan del Río**. *“La intención de esta actividad es favorecer un poco a la economía en el momento complicado que tenemos ahora en la entrada de los niños a la escuela y con la compra de útiles tratamos de cubrir una mínima parte de la necesidad de los padres de familia”, señaló el diputado local Alejandro Delgado Oscoy.* (AM, 8 / DQ, 6))

## **PRI**

### **ARGUMENTOS/ SERÁ PRI OPOSICIÓN RESPONSABLE**

Por Fernando Farías

Ser una oposición responsable es la prioridad en el trabajo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la siguiente legislatura del estado, aseveró el líder estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal. Tener el valor de señalar de manera categórica, las insuficiencias del gobierno, o todas aquellas cosas que estén contrariando el interés de los queretanos, hacerlo con argumentos, por otro lado tener la altura para colaborar con el siguiente gobierno en todo aquello que les ocupe un bienestar a Querétaro. (CQ p4)

### **BELTRONES GANA ADEPTOS**

Por Armando Ruiz Muñoz

En Querétaro el diputado federal Manlio Fabio Beltrones, encontraría un gran respaldo a su intención de ser el próximo dirigente nacional del PRI, reveló el presidente del tricolor en la ciudad, Mauricio Ortiz Proal, al destacar su capacidad política y concertadora a lo largo de su trayectoria en diferentes cargos públicos. Luego de acudir a la sesión extraordinaria del Consejo Político Nacional de su partido, este miércoles donde se definió que sea mediante una asamblea de delegados como se elija al nuevo presidente del PRI, Ortiz Proal informó que en Querétaro 587 militantes estarán en condición de participar en este proceso de renovación. (DQ, 5)

## **NOTAS PRINCIPALES**

### **DQ: ANARQUÍA CONTABLE**

Por Felipe Olguín

El auditor de la Entidad Superior de Fiscalización (ESFE), Rafael Castillo Vanderpeerebom, dio a que el Gobierno del Estado de Querétaro forma parte del top 5 a nivel nacional que cumple con la Ley General de Contabilidad Gubernamental desde al año 2009, no así 15 de los 18 municipios cuyas administraciones violan el ordenamiento

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

federal. Castillo dijo que están insistiendo en los municipios para que cumplan lo estipulado por el Consejo de Armonización Contable (CNAC) desde el 2009, cuando entró en vigor la Ley General de Contabilidad Gubernamental, con la cual "cambiaron las reglas del juego" de cómo llevar la contabilidad en los gobiernos. Rafael Castillo aseguró en este sentido que el Estado está muy bien "a nivel nacional debe ser de los mejores cinco en cumplimiento de esta ley; pero los municipios no". Sólo los municipios de Corregidora y Querétaro cumplen con esta ley y El Marqués, medianamente, de ahí en fuera, dijo, los restantes 15 municipios están mal respecto a esta Ley. (DQ, principal)

## **N: DESIGNA EQUIPO**

Por Tina Hernández

El gobernador electo Francisco Domínguez Servién, presentó ayer a parte de su equipo de transición, para iniciar los trabajos de entrega-recepción- del gobierno estatal y que lidera el diputado local Luis Bernardo Nava Alvarado y los ex secretarios Víctor Manuel Hernández y Enrique de Echávarri Lary, quienes coordinarán un grupo interdisciplinario de 15 personas. (N principal)

## **AM: PRESENTA FRANCISCO DOMÍNGUEZ SU EQUIPO DE ENTREGA-RECEPCIÓN**

Diego Armando Rivera

Si se detecta algo fuera de la ley en el **proceso de transición**, se dará a conocer, aseguró el gobernador electo, **Francisco Domínguez Servién**, quien indicó que la administración actual debe dar información sobre la situación actual de seguridad en la entidad. El próximo mandatario estatal presentó al equipo de entrega-recepción que estará encabezado por el diputado local **Luis Bernardo Nava**, y por **Víctor Hernández** y **Luis Enrique Echávarri**, quienes también se acompañarán de expertos en diferentes áreas de la administración estatal. *"La rendición de cuentas, que es obligación de todo gobierno, deberá ser, a partir de hoy, el mayor consenso activo de ambas administraciones: la que está por irse y nosotros, que iniciaremos a partir de octubre"*, señaló. Ahí garantizó que, si encuentran algo ilegal en este proceso, **lo darán a conocer**. *"Todo lo que no esté dentro de la ley lo vamos a dar a conocer; si encontráramos algo que está fuera de la ley, tendrá sus consecuencias"*, aseveró. A partir de esta revisión, explicó, se **sustentará el plan de gobierno 2015 – 2021**. *"Dicho análisis será el elemento fundamental, ponderando el trabajo realizado así como todas las áreas de oportunidad que habremos de empatar con una visión de gobierno"*, aseveró. (AM, principal)

## **PA: LIDERA NAVA EQUIPO PARA LA TRANSICIÓN**

Por Jorge Vargas Sánchez

Francisco Domínguez Servién presentó en rueda de prensa su equipo de transición, que encabeza el excoordinador de campaña, Luis Bernardo Nava, y a quien acompañarán Víctor Hernández y Enrique Echavarrí y todo un grupo multidisciplinario de corte técnico. El gobernador electo dijo que este equipo comenzará a trabajar desde la próxima semana, y él estará "muy atento a todos estos trabajos, privilegiando siempre la transparencia". En uno de los salones del Hotel Casa Inn, Domínguez Servién dijo que los nombres de quienes serán parte de su gabinete los dará a conocer hasta que asuma, pues está aprovechando el tiempo que dista para el 1 de octubre de este año en analizar a fondo quiénes pueden acompañarlo en el Poder Ejecutivo. En ruedas de prensa anteriores, el gobernador electo ha dicho que nadie debe ilusionarse, pues quienes participan hoy como parte de este equipo de transición no necesariamente serán llamados para ocupar las principales carteras. (PA principal)

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

## **EUQ: PRESENTA DOMÍNGUEZ EQUIPO DE TRANSICIÓN**

Por Lenin Robledo

El gobernador electo del estado, Francisco Domínguez Servién, en rueda de prensa, dio a conocer el equipo con el que trabajará en el proceso de entrega-recepción con la actual administración liderada por el gobernador José Calzada Roviroso. El enlace principal será el actual diputado del Congreso Local, Luis Bernardo Nava Guerrero, así como Víctor Manuel Hernández Bautista y Enrique de Echavarrí Lary, algunos ya con experiencia en el gobierno municipal cuando Domínguez Servién fue alcalde de la capital queretana. “Hoy vengo a anunciarles la conformación de un equipo multidisciplinario, de carácter técnico, con el que estaremos entrando en una etapa de diagnóstico, analizando detenidamente el estado general que guarda la administración pública estatal 2009 – 2015”, explicó Domínguez Servién. Se dio a conocer que el legislador, Nava Guerrero, será el vocero de los trabajos de entrega-recepción del equipo del gobernador electo, Francisco Domínguez; y será quien esté proporcionando la información sobre el avance de dicha labor. (EUQ principal)

## **PODER LEGISLATIVO**

### **ENTREGAN AMPARO CONTRA JUBILACIÓN DE MALH**

Redacción

La mañana de este jueves se presentó ante los Juzgados de Distrito del Poder Judicial de la Federación el amparo para revocar el decreto de jubilación del diputado Marco Antonio León Hernández, que fue aprobada por la LVII Legislatura del Estado de Querétaro el pasado 17 de julio, así como para declarar la inconstitucionalidad de la Ley de Trabajadores al Servicio del Gobierno del Estado. El amparo se entregó junto con 25 mil firmas que durante dos semanas se recabaron en las principales plazas públicas, mercados y en las siete delegaciones del municipio de Querétaro, quedando así manifiesta la inconformidad de la sociedad queretana ante posible atraco a las arcas del erario. (CQ p4)

## **PODER EJECUTIVO**

### **ES CORREGIDORA QUIEN DECIDIRÁ SI ABRE CASINO**

Por Carolina Sánchez

Aunque el casino Golden Lions presuntamente cuente con su permiso para operar emitido por la Secretaría de Gobierno, a través de la Dirección General de Juegos y Sorteos; la última palabra para su apertura la tiene el Municipio de Corregidora. Y es que, de acuerdo con el subsecretario de Gobierno del Estado de Querétaro, Alfonso Jiménez Campos, el Ayuntamiento es el encargado de otorgar la licencia de funcionamiento de cualquier establecimiento. Además, reveló que por el momento la dependencia no ha registrado alguna solicitud de este nuevo espacio para obtener una licencia de alcohol; el casino anterior, Fantastic, le fue revocada en 2013 por no refrendarse, agregó el funcionario estatal. El pasado 30 de julio, PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, le informó que de acuerdo con el director regional del Área de Juegos en Vivo de Póker, Alexander Estrada, el Casino Golden Lions iniciaría operaciones con permisos en mano a partir del mes de septiembre, con 100 trabajadores. (PA 1)

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

## **TRANSICIÓN DE GOBIERNO**

### **EL LUNES SE REUNIRÁN EQUIPOS DE TRANSICIÓN**

Por Tina Hernández

Este lunes, los equipos de transición del gobernador constitucional José Eduardo Calzada Roviroso, y el gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, se reunirán para iniciar los trabajos de entrega-recepción de la administración pública estatal. (N 3)

### **EL EQUIPO INICIA LABORES EL PRÓXIMO LUNES**

Por Lenin Robledo

Víctor Manuel Hernández Bautista y Enrique de Echavarrí Lary, junto a un equipo interdisciplinario coordinado por el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero, serán los encargados, por parte del gobernador electo Francisco Domínguez Servién, de llevar a cabo, a partir del próximo lunes, los trabajos formales de entrega recepción con la administración que actualmente encabeza José Calzada Roviroso. “Es lo que marca la ley, estaremos iniciando un proceso de entrega-recepción, estaremos solicitando información y analizando toda esa información” señaló Enrique de Echavarrí quien explicó además que la organización de este equipo estará a cargo de Luis Bernardo Nava Guerrero. “La estructura estará formada por un coordinador general que es Luis Bernardo Nava, los coordinadores operativos que es Víctor Hernández y un servidor (Enrique de Echavarrí) y luego un equipo de transición multidisciplinario, somos alrededor de 15 o 20 personas que tienen especialidades en diferentes temas, que serían los encargados de analizar a detalle esa información y después, si es necesario, solicitar el complemento para la misma” detalló. Por su parte, Víctor Manuel Hernández, coordinador operativo del proceso de entrega-recepción explicó que será el encargado de los temas financieros y de obra pública. (EUQ p3)

### **PRESENTA PANCHO DOMÍNGUEZ EQUIPO DE ENTREGA-RECEPCIÓN**

Por Heidy Wagner Laclette

El gobernador electo del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, presentó a su equipo de entrega recepción de la administración pública estatal, el cual estará encabezado por un equipo interdisciplinario encabezado por Luis Bernardo Nava apoyado por Víctor Manuel Hernández Bautista y Enrique de Echavarrí Lary, quienes iniciarán trabajos a partir del próximo lunes 10 de agosto. En rueda de prensa el gobernador el gobernador electo de Querétaro Francisco Domínguez Servién, presentó a los titulares de su equipo de trabajo para la transición del gobierno actual, el equipo estará encabezado por el diputado local Luis Bernardo Nava y estará dedicado a la revisión de las finanzas, y del Estado que guardan cada una de las dependencias. (DQ, 2)

### **LIDERA NAVA EQUIPO DE ENTREGA RECEPCIÓN**

Por Tina Hernández

Para comenzar con los trabajos de entrega-recepción del gobierno estatal; el gobernador electo Francisco Domínguez Servién, presentó a su equipo de transición, que lidera el diputado local Luis Bernardo Nava Alvarado, quien -además- será vocero de los trabajos de entrega-recepción. (N 3)

### **REITERA FDS RETO DE MEJOR TRANSPORTE**

Por Heidy Wagner Laclette

A partir del 1 de octubre iniciarán los trabajos para poner en marcha un sistema del transporte público, afirmó el gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien reiteró su interés para desaparecer el Sistema RedQ -no así- a los concesionarios, al tiempo que garantizó, la zona ecológica de Peña Colorada seguirá siendo un

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

pulmón verde para la entidad. En rueda de prensa, Francisco Domínguez se comprometió a que una vez iniciada su aplicación medidas drásticas encaminadas a mejorar el servicio que brinda el transporte público "a partir del 1 de octubre me encargaré de transformar el servicio, es un problema con muchos análisis, pero ya se está trabajando en ello". (DQ, 1)

## **GARANTIZA PANTO MEJORAS EN TRANSPORTE PÚBLICO**

Por Arturo Espinosa

El gobernador electo del estado de Querétaro, Francisco Domínguez, pidió un voto de confianza a la ciudadanía en el tema del transporte público, ya que aseguró que a partir del primer día de su gobierno comenzará a trabajar para cambiar la situación de Red Q. Yo lo que pido es un voto de confianza para que a partir del primero de octubre poner a disposición de todas las queretanas y queretanos usuarios del transporte público, un transporte más eficiente con rutas, con logística puntual y que en estos momentos de problema, que le están pegando al bolsillo de los usuarios tengan un poco de paciencia, dijo. (CQ p6)

## **PEÑA COLORADA SEGUIRÁ SIENDO UN PULMÓN PARA LOS QUERETANOS: FDS**

Por Tina Hernández

Con respecto a la cancelación del proceso para declarar Peña Colorada como área natural protegida; el gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, aseguró que en su administración Peña Colorada será un pulmón para los queretanos. (N 3)

## **MUNICIPIOS**

### **TRANSICIÓN DE GOBIERNO**

#### **PRIVILEGIARÁ MARCOS GASTO SOCIAL**

Por Alan Contreras

El pago de la deuda del Municipio de Querétaro podría hacerse en los tiempos y formas contratados que permitieron disminuirla, para así privilegiar el gasto social y de infraestructura municipal, afirmó el presidente municipal electo capitalino, Marcos Aguilar Vega. Además, hasta ahora no avizora la intención de adquirir una nueva deuda municipal, aunque espera contar con la información financiera del Municipio para establecer las estrategias necesarias en la materia. En entrevista, consideró que por pagar la deuda pública no se deben sacrificar recursos que se pueden destinar al gasto social, sobre todo, a rubros como seguridad e infraestructura. "La deuda es algo con lo que puede trabajar el Gobierno Municipal administrándola de manera adecuada, lo que debemos evitar es sacrificar recursos que pueden mejorar nuestras condiciones de vida", afirmó. El presidente municipal electo expresó que su equipo de transición comenzará trabajos con la Secretaría de Finanzas de la administración municipal, con la finalidad de definir cuál es la condición actual de la deuda pública y la situación financiera del Municipio. (PA 5)

#### **BUSCO QUE QUERÉTARO SEA EL MEJOR MUNICIPIO DEL PAÍS: MAV**

Por Maritza Navarro

El último foro planteado por el presidente municipal electo de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, se celebró con el tema Buen Gobierno, con el que se busca implementar mecanismos de eficiencia administrativa y de combate a la corrupción. En su mensaje inaugural, el diputado federal expuso que la participación ciudadana resulta fundamental en los procesos democráticos y el quehacer de las administraciones públicas, sin embargo, deben ser conscientes de ese poder que ejercen. En ese tenor, afirmó que los gobiernos deben reconocer que muchos de los logros son gracias a los ciudadanos. "México es lo que es gracias a su sociedad, si ustedes toman ese nivel de poder,

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

dejamos de lado la adulación falsa y trabajamos conjuntamente para lograr ese propósito para lograr una brega de eternidad". Los siete foros realizados dotaron de información a los especialistas de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), quienes habrán de participar en la conformación de una propuesta de Plan Municipal de Desarrollo para el gobierno electo. "Buen gobierno es aspiracionalmente un tema fundamental, porque estoy buscando que Querétaro sea el mejor municipio de México, no estoy buscando ser el mejor presidente municipal de Querétaro; para lograrlo, necesitamos una participación ciudadana inédita", afirmó Aguilar Vega. (EUQ p6)

## RESALTAN IMPORTANCIA DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Por Marittza Navarro

Presente en el foro de Buen Gobierno, convocado por la presidencia municipal entrante de la capital, ciudadanos, funcionarios y personajes públicos, coincidieron en que una problemática que impide el correcto desarrollo de los gobiernos es la corrupción. Por ello, reconocieron que la participación ciudadana es fundamental para erradicar este "mal" y también para vigilar y exigir el cumplimiento del desarrollo social. Los entrevistados coincidieron en que debe haber más organización e involucramiento de la sociedad en todos los temas de interés público. Agustín Laví, Justino González y Jorge Ernesto Castañeda, son Algunos de los ciudadanos que opinaron al respecto; Laví, por ejemplo, señaló que "la participación ciudadana tiene que ser organizada, porque es imposible estar pidiendo opinión a cada uno de la población, para eso existen organizaciones, asociaciones, sindicatos, agrupaciones legalmente establecidas, vecinos, empresarios, la participación debe ser por medio de estas organizaciones". En tanto, Justino González reconoció que "se necesita una participación ciudadana organizada para que los gobiernos puedan dar resultados conforme a las necesidades de la población". (EUQ p6)

## INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL

### FUEGO AMIGO / TRIUNFO LEGAL

**Histórico:** Ilsa Aguilar Bautista, socióloga egresada de la UAQ, es la primera transexual en lograr la modificación de su pasaporte en Querétaro y segunda a nivel nacional, tras dos semanas de trámites y contratiempos burocráticos ante la Secretaría de Relaciones Exteriores. Nuevos tiempos y nuevas realidades. (PA 1)

## COLUMNAS Y OPINIÓN

### CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

¿JUSTICIA? Papá Aguilera nos aclara que el Tribunal Electoral NO REGALA votos, cuando lo que aquí se informó es que "una forma de pagar el colaboracionismo de la Aguilera sería CONSEGUIR que el Tribunal Electoral devuelva el registro (¡y las prerrogativas!) a la familia Aguilera". Y sostenemos lo dicho, porque para eso el PAN logró infiltrar entre los magistrados del tribunal a una panista confesa llamada Cecilia Pérez Zepeda, quien trae entre manos una resolución a favor de las impugnaciones presentadas por el Partido Movimiento Ciudadano y tan tan, bien pagados. Que alguien haga algo. ENVIDIA. Por cierto que si le hacen el favor Papá Aguilera podrá dejar de retorcerse y emular de nuevo a su (ex) querido (ex) compadre Marco Antonio León, jubilándose con sueldo de diputado. ¿Podrá? (DQ, 1)

### EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

**Comedidos.** Cuando la Asociación de Ciudadanos en Contra de la Jubilación de diputados se constituyó, se generó una buena expectativa ya que la causa era muy noble y sin duda muy ofensiva para el resto de los ciudadanos en

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

Querétaro. Instalaron mesas de recolección de firmas en diferentes puntos de Querétaro para protestar y pretender darle marcha atrás al cobro de pensión por cerca de 47 mil pesos por parte de legisladores; fue tanta mi emoción que hasta creí que ampliarían el universo y se le podría poner fin a la jubilaciones ofensivas de decenas de funcionarios públicos en Querétaro. Después de varias semanas de recabar firmas, por fin ayer en mañana las presentaron ante los Juzgados de Distrito del Poder Judicial de la Federación; las firmas son el soporte de una demanda de amparo que pretende revocar el decreto de jubilación del diputado Marco Antonio León Hernández, decreto que fue aprobado por diputados de TODOS los partidos de la LVII Legislatura del Estado de Querétaro el pasado 17 de julio, así como para declarar la inconstitucionalidad de la Ley de los Trabajadores al Servicio del Gobierno del Estado. La demanda de amparo va acompañada de 25 mil firmas que durante dos semanas se recabaron en plazas públicas, mercados y en las 7 delegaciones del municipio de Querétaro, los integrantes de la asociación en contra de la jubilación de diputados seguirán en su lucha y no estaría de más que ahora emprendieran un movimiento en contra de los partidos políticos manejado como negocios familiares y que trafican con su voto al mejor postor. Deberían de emprender una lucha en contra de las cantidades insultantes de dinero que se llevan los partidos "morralla" que son manejados con muy poca transparencia; el movimiento debería también ayudarnos a que el dinero del erario no se desperdicie de esta pésima forma. Esperemos que pronto terminen con la demanda de amparo de la jubilación y enseguida nos sorprendan con un amparo para quitarnos de encima tanto partido satélite que solamente daña las finanzas. DE REBOTE Como siempre tan bien informadas y haciendo ruido sin conocimiento de causa, algunas ambientalistas no tienen idea a quién le reclaman sus frustraciones. Esperemos que pronto encuentren su rumbo. [contacto@adanolvera.com](mailto:contacto@adanolvera.com), @aolverar (DQ, 1)

## CARRILLERA

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Crece lista de aspirantes a dirigir el PRI. Encabeza Nava el equipo de transición. Inauguraría Escobar oficinas del PVEM. En octubre la boda de Alejandra y Paul. **Después de Manlio, renovación local. Todos contentos.** Muy bien recibieron los alicaídos priistas queretanos la candidatura única de Manlio Fabio Beltrones para su dirigencia nacional, por considerarlo un reconocimiento a la militancia y largo historial político del todavía coordinador de la bancada en San Lázaro. Más todavía por ser ampliamente conocida su relación personal con el gobernador José Calzada Roviroso, antiguo compañero en el Senado de la República y quien seguramente lo apoyará y participará en los proyectos del futuro líder. Tras la renovación del Comité Ejecutivo Nacional, a consumarse por ahí del día 20 de agosto, vendrá tarde o temprano el relevo del estatal. Y es que, como se sabe, el actual presidente Mauricio Ortiz Proal asumirá la coordinación de su bancada en la LVIII Legislatura local, a instalarse el 26 de septiembre. En rigor, el nuevo jefe estatal del tricolor (hay varios tiradores) debería concluir el periodo de Alonso Landeros en 2017, luego de tres sustitutos: Isabel Aguilar, Tonatiuh Salinas y Mauricio Ortiz Proal. Para sustituir a este último se apuntan Sergio Bailleres Ocampo, titular del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político del PRI y Enrique González González, secretario de Organización de la actual dirigencia, así como el excandidato capitalino Manuel Pozo Cabrera y el alcalde de Tequisquiapan, Antonio Macías Trejo, entre otros. Incluso corren versiones rocambolescas, como esa de que Alonso Landeros estaría planteando la posibilidad de regresar a la presidencia del CDE luego de solventar sus litigios en Pedro Escobedo o la de que el polémico Carmelo Mendieta, exedil de Corregidora, también quiere. Más los que se acumulen. Por lo pronto lo único seguro es que Manlio Fabio Beltrones relevará este mes a César Camacho Quiroz, llevando como secretaria general a la diputada federal mexiquense Carolina Monroy del Mazo, esposa del subsecretario de Desarrollo Social, Ernesto Nemer. Será fórmula única. Todos están con Manlio. Porque como dice el mítico Manuel "El Meme" Garza: Lo bonito de la democracia es la cargada. ¿A poco no? -DESDE LA TRINCHERA- **Tercera alternancia.** Presentó el gobernador electo Francisco Domínguez Servién su equipo de transición, encabezado por el diputado local Luis Bernardo Nava, coordinador de

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

la campaña política. Con él participarán Víctor Hernández, Enrique de Echávarri y un grupo interdisciplinario de técnicos en diversas especialidades. Por cierto, ayer coincidieron en el restaurante Argentilia dos de los mencionados para integrarse al próximo gabinete estatal: Juan Martín Granados Torres y Raúl Iturralde Olvera. El primero comió con su esposa, el segundo con un grupo de amigos y posibles colaboradores. Mmm. -PUERTA DEL CUARTEL- **Cámara.** El próximo Congreso de Querétaro -si el Tribunal Electoral del Estado no decide otra cosa- estará integrado por 13 diputados del PAN, ocho del PRI y otros cuatro procedentes del Panal, Verde, PRD y Morena. 25 en total. Dos observaciones: 1) La del Partido Nueva Alianza, la joven María Alemán -regidora con Roberto Loyola- es originalmente priista. 2) El plurinominal anayista, digo, panista y posible líder de su bancada, Toño Rangel, impugnado por varios partidos, entre ellos el de Morena, trae una firme defensa y opiniones favorables, dicen, en el TEEQ. Se los paso. -BALA DE PLATA- **Crecen.** Ya está preparándose la apertura oficial de las nuevas oficinas del Partido Verde en Querétaro, ubicadas en la esquina de Ramón Rodríguez Familiar y Juan Caballero y Osio. El dirigente estatal Ricardo Astudillo Suárez informó a este columnista que la inauguración estará a cargo del dirigente nacional del PVEM, diputado federal Arturo Escobar y Vega, de cuya agenda depende la fecha. Hay entusiasmo y futuro. -BALA PERDIDA- **Firme.** Que a pesar de la impugnación del Partido Acción Nacional en contra del alcalde electo de Huimilpan, Juan Guzmán, miembro de Nueva Alianza, ve segura su posición. Téngalo en cuenta. -CAÑONAZO- **Romance.** Para aquellos que todavía están impactados por la noticia de la próxima boda de la exdelegada nacional del PRI, Alejandra Del Moral -actual directora general de Bansefi- con el joven dirigente cenopista Paul Ospital, que perdió las elecciones pero ganó en el amor, nos es grato compartirles que se casan en octubre. O sea, ya merito. Felicidades. (PA 2)

## FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

**CALZADA: ¿ISSSTE O CNOP?** Hay agitación en los corrillos políticos del Estado tratando de adivinar el futuro del gobernador **JOSÉ CALZADA ROVIROSA**, a menos de dos meses de dejar el cargo. Algunos lo ubican en la dirección general del ISSSTE, pero desde ayer comenzó el run run de que podría ser llamado a colaborar con su amigo **MANLIO FABIO BELTRONES** en la dirigencia de la CNOP. Agua queretana, la más sana. (PA 1)

## BAJO RESERVA

**LA MARCHA POR EL AUMENTO A LA TARIFA.** Nos comentan que en redes sociales se encuentra la convocatoria que han estado realizando algunas escuelas, incluida la Universidad Autónoma de Querétaro, para participar en una marcha en contra del alza a la tarifa del transporte público. De acuerdo a esta publicación, la cita es este martes por la tarde en la explanada de rectoría de ciudad universitaria. Nos platican que también podrían participar diversas organizaciones sociales. **EL HOMBRE DE LA CONFIANZA EN LOS DINEROS** Durante la presentación del equipo de enlace institucional, o entrega-recepción que hiciera el día de ayer el gobernador electo Francisco Domínguez, llamó poderosamente la atención el nombramiento de Víctor Manuel Hernández Bautista. Muchos de los analistas políticos que escucharon este nombramiento, recordaron que Hernández Bautista es una persona que ha destacado por sus lealtades al equipo que hizo en el sexenio pasado don Manuel Alcocer Gamba. Y es que, nos aseguran, que si alguien era un duro filtro para liberar los recursos y mantener en buen nivel las finanzas en aquella época, era precisamente Víctor Manuel. El mensaje es claro. El mandatario electo envía a uno de sus hombres de más confianza como lo es Luis Bernardo Nava y pondrá especial atención al tema del erario con los expedientes que le presente la actual administración calzadista. **EL JOVEN LUIS BERNARDO** ¿Por qué Francisco Domínguez nombró como coordinador de enlace institucional al joven Luis Bernardo Nava? ¿De dónde viene ese lazo tan sólido de confianza? Pareciera un poco complicado explicar pero a ciencia cierta la ecuación es muy sencilla. La historia es de muchos años atrás y llena de confianza. Luis Bernardo, fue el secretario de gobierno

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

cuando Pancho fue alcalde y en muchas ocasiones incluso, fue denominado un buen interlocutor con los adversarios priístas en su momento. Se dice que, a través del tiempo, Luis Nava ha ido convirtiéndose en uno de los hombres más cercanos al gobernador electo, y, quizás, el próximo secretario general de gobierno, aunque otras voces apuestan a que podría ser titular de la futura Secretaría de Desarrollo Social. **AMOR TRICOLOR** No nos referimos a las simpatías que tienen los militantes priístas por su partido, o los aficionados a la Selección mexicana de fútbol. No. Nos referimos al amor que se profesan los jóvenes políticos Alejandra del Moral, diputada federal con licencia y actual directora del Banco del Ahorro Nacional, y el ex líder de las juventudes priístas en Querétaro, Paul Ospital. Y es que a raíz de una fotografía que colocó en su cuenta de twitter el buen amigo y periodista Edgar Ríos, de Grupo Fórmula Querétaro, en donde se muestra la joven política enseñando su argolla de compromiso, nos dimos a la tarea de investigar más sobre la nota rosa y nos dicen que en efecto, sí va a haber mole y están muy enamorados. Comentan que el joven político le entregó el anillo de compromiso hace dos semanas y que el enlace matrimonial se realizará en el ex convento de las vizcaínas, en la Ciudad de México, el próximo 17 de octubre. Por cierto, fecha del nacimiento del también ex candidato a diputado federal. Pues felicidades. (EUQ principal)

## PLUMA DE CONIN

**LA BANQUETERA.** Falta poco tiempo para la militancia nacional del PAN decida quién será su jefe: Anaya o Corral quien estuvo ayer por Querétaro y San Juan del Río, donde llama la atención el tono suave y terso que utiliza, será la cortesía política o porque su contrincante tiene mayores simpatías aquí. Lo cierto es que con esa frase de la “Rebelión de las Bases” Corral ha querido llamar la atención pero hasta donde las bases indican, la preferencia sigue con el casa con el Cerillo, no ha perdido popularidad entrenos y duros. Se conoce que Ricardo Anaya tiene amplia ventaja sobre el señor Javier Corral Ayala pero a sabiendas de eso quiso competir para no dejar fuera la democracia interna de Acción Nacional, veremos, el tiempo se acorta y en menos de dos semanas ya sabremos quién dirigirá los destinos del blanquiazul. (CQ p2)

## \*\*ASTERISCOS\*\*

**Entrega-Recepción.** Luis Bernardo Nava, Víctor Hernández y Luis Enrique Echávarri, encabezarán el proceso de entrega-recepción de la administración estatal, por parte del gobernador electo Francisco Domínguez. Se espera una entrega entre el gobierno entrante y el saliente, apegada escrupulosamente al marco legal. CUBETADA Como cubetada de agua fría para los adelantados, cayó la noticia del nombramiento del equipo de entrega-recepción de Francisco Domínguez. Atrás quedan las especulaciones de propios y extraños acerca de que los ‘ungidos’ para este proceso automáticamente se perfilarían a las diferentes posiciones de primer nivel; la comisión será integrada, como lo señaló ‘Pancho’ Domínguez, por un grupo multidisciplinario de las diferentes áreas de la administración estatal y no a la pasarela de perfiles. Los que aspiren a ocupar alguna posición, deberán empezar por disciplinarse y no ‘autosugerirse’ por haber estado en administraciones panistas o por su ‘contribución’ en el pasado proceso electoral. MARCHA En redes sociales, miembros de la sociedad civil y estudiantes universitarios de diversas instituciones están convocando a una marcha bajo el lema “*Los derechos no se negocian, se defienden*”, en contra del aumento a la tarifa del transporte público en Querétaro. El movimiento se desarrollará el próximo martes 11 de agosto, a las 18 horas, y partirá de la explanada de rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro. CUENTA REGRESIVA En la capital del estado, la entrega-recepción por parte del alcalde electo Marcos Aguilar Vega estará a cargo de Manuel Velázquez Pegueros y Josefina Esteva, además de dos contadores que se incorporarán la próxima semana. Comienza, así, la cuenta regresiva. Por cierto que, como le anticipamos, Marcos llevará a cabo tres ejercicios ciudadanos más, se trata de tres paneles sobre la familia, transparencia y rendición de cuentas; y Centro Histórico. EXTRAÑEZA Sí, extrañeza causó que un grupo de ejidatarios de Peña Colorada, encabezados por quien dijo llamarse José Jacob Sánchez, irrumpiera en la rueda de prensa convocada por

VIERNES 7 DE AGOSTO DE 2015

ambientalistas que se llevaba a cabo en un restaurante del Centro Histórico, para pedir que se tomara en cuenta su punto de vista ante la suspensión del decreto de Peña Colorada como Área Natural Protegida. “No nos consultaron en ningún momento sobre este proyecto y no es verdad que se hayan vendido las tierras”, aseguraron. Ambientalistas y ejidatarios acabaron dialogando y reuniéndose con el subsecretario de gobierno, Alfonso Jiménez Campos. La pregunta que surgió fue: ¿Cómo se habrán enterado de que se llevaría a cabo la conferencia de prensa, y del lugar? EL RETO ¿A quién beneficia en Querétaro la llegada de Manlio Fabio Beltrones a la dirigencia nacional del PRI? ¿A quién no le viene bien? ¿A quién posiciona para el Comité Directivo Estatal? Son las preguntas en las charlas de café. Algunos, dicen los que conocen a fondo las entrañas del ‘tricolor’, tienen una relación ‘disminuida, pero vigente’; mientras otros conservan una ‘adecuada y discreta cercanía’; “nos irá bien”, anticipan. El gran reto será que las nuevas generaciones logren una interlocución con alguien con tal trayectoria. TRAYECTORIA Y es que el sonorenses ha sido tres veces diputado federal, dos veces senador de la República, y gobernador; en la administración pública federal ha trabajado en Gobernación en dos diferentes periodos. Fue secretario de gobierno en su estado natal y dirigente estatal del ‘tricolor’. En las diferentes legislaturas locales o federales en las que ha participado, ha ocupado diversos cargos: coordinador del grupo parlamentario, presidente de la Junta de Coordinación Política y presidente de la Mesa Directiva. (AM, 1)

<b>FUENTES</b>		
<b>DIARIOS LOCALES</b>	<b>SEMANARIOS Y QUINCENARIOS</b>	<b>SITIOS WEB</b>
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	<b>SITIOS WEB</b>	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

**SALUDOS CORDIALES**  
**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**